

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF comprometido con la atención de la primera infancia y mujeres gestantes en los centros de reclusión del país

Bogotá, 12 de octubre de 2018. Con el fin de potenciar el desarrollo integral de niñas y niños menores de tres años de edad y mujeres gestantes que permanecen en los Centros de Desarrollo Infantil en Establecimientos de Reclusión, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) a través de la Dirección de Primera Infancia realiza encuentros interregionales sobre experiencias exitosas para enriquecer y cualificar la prestación del servicio en estos centros a través de intercambios de saberes.

Esta iniciativa del ICBF ha permitido socializar experiencias significativas, vivencias, aprendizajes, metodologías y estrategias de intervención de cada uno de los equipos de talento humano de las Unidades de Servicio (UDS) ubicadas al interior de los complejos penitenciarios y carcelarios.

El primer encuentro, que se llevó a cabo en Medellín, contó con la presencia del talento humano de los centros penitenciarios y carcelarios de Jamundí, Valle del Cauca; Cúcuta, Norte de Santander; El Pedregal, Antioquia, y el Centro de Reclusión de Mujeres de Bogotá. Este grupo de colaboradores participaron en un taller y una ponencia sobre las estrategias pedagógicas a diseñar para los niños y niñas de cero a tres años de edad; cuya coordinación estuvo a cargo de Sandra Durán, experta en temas de primera infancia de la Universidad Pedagógica Nacional.

El próximo encuentro interregional se desarrollará en la ciudad de Cali y tendrá la participación del talento humano de las UDS ubicadas al interior de las reclusiones de mujeres de las regionales de Santander, Tolima, Risaralda, Cauca, Antioquia y Valle del Cauca.

Es importante destacar, que el ICBF en la actualidad brinda atención a 61 niños y niñas hasta los tres años de edad, que se encuentran junto a sus madres privadas de la libertad y a 52 mujeres gestantes que están en la misma condición en ocho centros de reclusión del país ubicados en los departamentos de Antioquia, Cauca, Norte de Santander, Risaralda, Santander, Tolima, Valle del Cauca y Bogotá.

Cambiando el mundo de las familias colombianas